

# *Le gouvernement colombien déclare que l'accord définitif de paix est très proche*

---



Bogota, 27 juin, (RHC/PL).- Humberto de la Calle, chef de l'équipe négociatrice du gouvernement colombien, avec les organisations de guérilla FARC/AP, a déclaré aujourd'hui que l'accord définitif de paix est très proche.

«J'ai la conviction que le processus de paix est devenu irréversible» a souligné Humberto de la Calle au journal colombien El Tiempo.

Il a signalé qu'après la signature, jeudi dernier, à La Havane des accords pour le cessez-le-feu bilatéral et pour l'abandon des armes par les guérilleros, il reste encore quelques thèmes en suspens comme les fondements pour la participation des FARC/AP à la vie politique nationale.

Cependant, malgré la complexité de cette question, le chef des négociateurs colombiens a signalé que les débats doivent aboutir prochainement.



**Radio Habana Cuba**